

Standartenübergabe im DV Münster

Von Martina Dinklage

4. Oktober 2024, 22:56



Am 4. Oktober 2024 trafen sich das amtierende Diözesankönigspaar Manfred und Monika Menze von der St. Johannes-Schützenbruderschaft Schneiderkrug und das scheidene Diözesankönigspaar Markus und Andrea Suhl von der St. Sebastianus- Schützenbruderschaft Werlte mit ihren Abordnungen im historischen Rathaus zu Münster zur feierlichen Standartenübergabe.

Diözesanbundesmeister Bernard Heitkamp wünschte dem neuen Diözesankönigspaar eine ereignisreiche Regentschaft mit vielen schönen Begegnungen. Beim vorjährigen Königspaar bedankte er sich recht herzlich.

Das amtierende Diözesankönigspaar trug sich im Anschluss ins goldene Buch der Stadt Münster ein.